



PHOTO BY PRESS OFFICE OF ISLAMIC REVOLUTIONARY GUARD CORPS/HANDOUT/ANADOLU VIA GETTY IMAGES

Irán cierra temporalmente el estrecho de Ormuz

- Mihailo S. Zekic
- [18/2/2026](#)

Irán cerró el estrecho de Ormuz durante varias horas el martes mientras su Guardia Revolucionaria Islámica realizaba ejercicios navales con fuego real. Junto con la retórica beligerante, los ejercicios están destinados a amenazar a Estados Unidos.

- La medida muestra la intrepidez de Irán frente al envío por parte de EE UU de más de 50 aviones de combate a la región, además de unos 180 cazas en dos grupos de ataques de portaaviones en el mar Arábigo y el mar Mediterráneo.

Este estrecho, de sólo 21 millas en su punto más estrecho, conecta el golfo Pérsico con el océano Índico y el mundo en general. Un cierre prolongado sería catastrófico para la economía global, lo que llevaría a precios energéticos astronómicamente altos. Más del 80% de las exportaciones de petróleo y gas natural de Oriente Medio transitan por este paso. La mayoría de las economías de Oriente Medio, incluyendo a Irán, dependen en gran medida del libre paso por el estrecho.

- El mismo día, tanto EE UU como Irán afirmaron haber avanzado en las negociaciones nucleares en Suiza. El ministro de Relaciones Exteriores de Irán, Abbas Araghchi, dijo que las dos partes alcanzaron “una comprensión general sobre un conjunto de principios rectores”. El *Wall Street Journal* informó que Irán expresó su disposición a trasladar su uranio enriquecido al extranjero, posiblemente a Rusia.

Daniel 11:40 registra una profecía para “el tiempo del fin” que describe un bloque de poder llamado “el rey del sur” contendiendo con el “rey del norte” y provocando un conflicto global. Como explica el redactor jefe de la *Trompeta*, Gerald Flurry, en [El rey del sur](#), este bloque es el islam radical, liderado por Irán. El rey del norte es un imperio europeo unido. Gran parte de la contienda de Irán proviene de su capacidad para amenazar las rutas de envío de petróleo. El Sr. Flurry escribe:

Sin embargo, controlar el canal de Suez no es suficiente. Egipto lo intentó en 1956, cuando Gran Bretaña, Francia e Israel lo expulsaron en un solo ataque. ¡Pero la situación es completamente diferente si esta ruta comercial marítima está rodeada de naciones islámicas radicales con poder aéreo real, incluyendo misiles y drones! Esto podría darle a Irán un control virtual del comercio a través de esos mares. ¡El islam radical podría detener el flujo de petróleo esencial a EE UU y Europa!

El estrecho de Ormuz es el único punto de estrangulamiento marítimo que Irán controla directamente. Esta semana, ha amenazado con cortar al mundo de él. Esta no será la última vez que Irán amenace con usar su influencia sobre las rutas comerciales mundiales, sin mencionar su influencia sobre el terrorismo islámico radical, contra Occidente. La profecía bíblica dice que Irán está [sólo comenzando](#).